

Nom :
Prénom :

Date :

Carême : en route vers Pâques...

Nous, les Chrétiens, pour être prêts pour la fête de Pâques, nous préparons nos cœurs pendant quarante jours, cette période se nomme le

Le premier jour de cette période, c'est le

Le mercredi des Cendres, c'est pour les chrétiens, l'entrée en Carême.

Dans la bible comme dans la liturgie que l'Eglise nous propose, ce temps de réflexion et de silence est de quarante jours.

Pour introduire ce carême, l'Eglise nous propose un temps de méditation vécue sur le péché et la mort. Le rite des Cendres nous rappelle notre condition humaine. Mortels et pécheurs nous sommes appelés à la conversion : changer de cœur et changer de vie, c'est le sens des paroles que le prêtre nous dit en imposant les " cendres " sur notre front : " convertissez vous et croyez à la bonne nouvelle ".

Ce geste hérité de la tradition juive constitue une démarche de la communauté chrétienne qui, en peuple, se met à l'écoute du Seigneur : se convertir, c'est se tourner vers Dieu, l'écouter et progresser dans notre relation personnelle avec Lui.

Le rite des Cendres a deux significations :

1) il nous rappelle notre condition humaine et que sur cette terre nous ne sommes que de passage.

2) il nous conforte dans l'espérance d'une vie, par delà de la mort. En recevant les " Cendres ", nous reconnaissons que nous sommes pécheurs et, que nous devons réorienter notre vie à la lumière du Christ. L'Eglise, nous invite, dès le début du Carême, en vue de la célébration pascalle, à recevoir le sacrement de pénitence qui nous réconcilie avec Dieu notre Père et avec nos frères. En le recevant au début du Carême, nous manifestons notre volonté de vivre en fils de Dieu et la volonté d'aimer nos frères, les personnes avec qui nous vivons.

Le Mercredi des Cendres est un jour de Jeûne et d'abstinence pour nous appeler au partage avec les plus démunis et nous aider à nous tourner vers l'essentiel.



